

Herzliche Einladung

zum

Tag der offenen Tür und Segnung der Kläranlage Breitengüßbach

am

11. Oktober 2024



Die Sanierung unserer Kläranlage Breitengüßbach, mit ca. 3,9 Mio. Euro Baukosten, ist abgeschlossen.

Am Tag der offenen Tür wollen wir **die Segnung und offizielle technische Inbetriebnahme** unserer Kläranlage mit Ihnen feiern.

Beginn 15:00 Uhr
Begrüßung
Ökumenische Segnung
Geführter Rundgang
Besichtigung bis 18:00 Uhr

Imbiss und Getränke halten wir für Sie bereit. Parkmöglichkeiten sind vorhanden.
Wir freuen uns auf Ihr Kommen.

Sigrid Reinfelder
Erste Bürgermeisterin
Gemeinde Breitengüßbach

Anfahrt: von der A73/Breitengüßbach-Nord (aus Richtung Bamberg kommend), links abbiegen auf die B4 Richtung Rattelsdorf, nach 300m links abbiegen Einfahrt Wertstoffhof, Parkplätze sind ausgeschildert